

die Vater-Sohn-Beziehung besonders zu stärken. Selbst-

verständlich kommen auch die Themen rund um die Hämophi-

lie (oder ggf. andere Gerinnungserkrankungen) nicht zu kurz. Täglich setzen wir uns andere Schwerpunkte und auch der psychologische Aspekt wird betrachtet.

In der freien Zeit lassen wir uns von Wind und Wellen treiben und legen unser jeweiliges Programm gemeinsam mit unserem Skipper fest. Je nach Wetter können die Inseln Vlieland, Terschelling oder Texel angesteuert werden. Drachensteigen, Schwimmen, Fahrradfahren, wir entscheiden nach Lust und Gegebenheiten spontan.

Wir möchten euch herzlich einladen zum

Segelausflug für Väter & Söhne vom 3. bis 8. August 2025

auf dem Ijsselmeer, Holland.

Seid dabei. Ich freue mich auf euch. Susanne Zech



Regionen **Baden-Württemberg** Informationen

Wer kann teilnehmen:

Jungs ab 7 Jahren mit ihren Papas. Die Teilnehmer sollten schwimmen können.

Der Onkel, Opa oder eine andere männliche Bezugsperson ist natürlich auch möglich.

Anreise:

Die Anreise erfolgt im privaten PKW. Nach der Anmeldung unterstützen wir gerne dabei, Fahrgemeinschaften zu bilden.

Wir treffen uns am 3. August am frühen Abend im Hafen Harlingen, um unser Schiff zu beziehen und die erste Nacht an Bord zu verbringen.

Am 4. August stechen wir um 10.00 Uhr in See. Unser erfahrener Skipper Pieter kennt das Wattenmeer wie seine Westentasche und nimmt uns mit auf Entdeckungsreise.

Unser Schiff:

Der Zweimastklipper Jeppe van Schier garantiert Gemütlichkeit. Der Aufenthaltsraum ist sehr geräumig und durch die offene Küche ist auch das Küchenteam stets in das Geschehen eingebunden.

Zimmer:

Wir übernachten in gemütlich eingerichteten Doppel- und/ oder 4-Bett-Kabinen.

Alle Betten sind mit einem Bettlaken bezogen und haben ein Kopfkissen mit Bezug. Es braucht nur ein Schlafsack oder eine eigene Bettdecke mitgebracht zu werden. Wer möchte, kann auch Bettdecken (mit Bezug) und Handtüchersets bestellen. In diesem Fall erfolgt die Bezahlung vor Ort.

Verpflegung:

Wir bilden Küchenteams und verpflegen uns selbst. Daher bitten wir um euer Verständnis, dass Allergien oder spezielle Ernährungswünsche nur bedingt berücksichtigt werden können. Im Zweifel einfach anfragen. Die Kosten für die Verpflegung sind enthalten.

Bitte mitbringen:

Ausreichend Faktor für den Eigenbedarf, wir haben Kühlmöglichkeiten an Bord. Nach der Anmeldung versenden wir eine Packliste.

Sonstiges:

Evtl. anfallende Eintrittsgelder oder Gebühren sind extra zu entrichten.

Abreise:

Unsere Reise endet am 8. August, um 15.00 Uhr im Hafen Harlingen. Von dort aus treten dann alle wieder die Heimreise an.



Der Ausflug wird begleitet von:

PD Dr. Dr. Christoph Königs Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin, Schwerpunkt Pädiatrische Onkologie, Hämatologie und Hämostaseologie, Universitätsklinikum Frankfurt a.M.

Kevin Koldewey Sozialpädagoge (M.A.) Dipl.-Ing. (FH) Jungenarbeiter (LAGJ BW) Systemischer Therapeut und Berater (SG)

Kosten für DHG-Mitglieder:

pro Person ab 17 Jahren/Reise:

pro Kind von 7 bis 16 Jahren/Reise:

270 EUR 190 EUR

320 EUR

Kosten für Nicht-Mitglieder:

pro Person ab 17 Jahren/Reise:

pro Kind von 7 bis 16 Jahren/Reise: 240 EUR

Zu teuer?

Wie immer steht ein Kontingent an – durch die DHG – bezuschussten Plätzen zur Verfügung, bitte wenden Sie sich an die Geschäftsstelle unter **Telefon (0 40) 6 72 29 70**. Dort ist man immer bemüht, allen die Teilnahme zu ermöglichen.